

AMB - Basteln in der Vorweihnachtszeit

19.Dezember 2017



Das Jahr geht seinem Ende entgegen. So vieles haben wir im Kindertreff erlebt. Dazu gehören natürlich die besonderen Ereignisse und Feste im Verlauf des Jahres, wo mit den Kindern zu jedem Thema etwas gelesen, gesungen und gebastelt wird. Es ist nicht anders zu erwarten: die schönsten Bastelarbeiten entstehen in der Vorweihnachtszeit.

Wir haben Glocken, Girlanden und Kerzen angemalt und ausgeschnitten und über ihre Bedeutung zu Weihnachten nachgedacht. Echt begeistert waren die Kinder, wie es ans Basteln der Weihnachtskrippe ging. Hiermit konnten wir als Erzieherinnen den Kindern nicht nur das Geschehen in Bethlehem greif- und erlebbar nahebringen, sondern auch an Jesu Sterben für uns anknüpfen, welches uns den Weg zu einem ewigen Leben in Herrlichkeit möglich macht.

Wir sind Gott dankbar für seine Führung im vergangenen Jahr.

Vergiss nie den wahren Sinn von Weihnachten: Christus ist auf die Welt gekommen, damit wir ewiges Leben haben!

Bruna und Lucielma

Nachrichten

28.März 2018



POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)